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記録者

（１） 学力調査報告

（２） 145周年記念行事について

カレンダー作成について

（３） 委員人事について

（４） 令和5年度　移動教室について

（５） いじめ報告

【報告事項】


（１）

（２） ６年生が今昔物語を発表

その後、途絶えていたいちょうフェスティバルを今年だけ、復活実施

PTAで緑陰子ども会で実施していたゲームを実施

（記念品）PTAからトートバッグ/写真屋さんから航空写真の下敷き/CSからカレンダー

カレンダーの最終ページはCSの記事。これを以って今年度のCSニュースレターとする。

（４）

（１）

第７回 10月15日（土）145周年記念集会　8：45～9：25　６年生発表/　9：40～フェスティバル（各教室）

学校運営協議会会議録（令和4年第6回）

大宮小学校

根岸　栄子

開催日時 令和4年9月9日（月）10:00～11:30

開催場所　 大宮小学校　校長室

出席者（委員）
本川校長・長谷川委員長・玉村委員・橋本委員・井上委員・加藤委員

吉岡委員・吉村委員・根岸

出席者（学校） 矢藤副校長

会議内容（次第順）

【協議事項】

思考力を高めるために、できることは何か協議になった。いくつか意見は出たが、具体的な提案は、そろそろ外部講師に
よる指導を受けるのも良い時期かもしれない。

次回の会議日程

【内容】

主な意見

学力が区平均に追いついてきた。全体として上がったが、できる子層同士を比較すると平均よりやや低い。今までの目
標が学力の底上げだったので、それを成功してきたと考えられる。次は個別最適化を目指し、できる児童を更に伸ばすこ
とも考えたい。
自己肯定感が高い。一度高くなってから定着している。これは大宮小の児童の自慢できるところ。
基礎、知識・技能は区平均とあまり変わらないが、活用や思考・判断・表現が区平均より低い。国語に力を入れ、グルー
プワークやペア学習を取り入れ、発表を強化してきた大宮小としては向上させたい。
１か月に４冊以下しか本を読まない児童の割合が少ない。１日に１０分以上読書する児童が多い。

区政経営改革推進計画に基づき、富士学園を4年度末に、弓ヶ浜クラブを5年度末に廃止することになった。

その他　　通常学級の支援員を募集している。
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